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Anfrage : Dringliche Informationsaufforderung über  Zweckbindung URBAN -Sicherung Freiflächen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

auf Grund zunehmender Unruhe innerhalb zahlreicher Anwohner- und Nutzergruppen um das 
öffentliche Gelände rund um die Thomas-Mann-Schule erbitte ich folgende dringliche 
Informationen:  

1. Wann endet die Zweckbindung, der durch das URBAN-Projekt geförderten Maßnahmen in 
dem Areal Thomas-Mann Schule?  

2. Werden die Freiflächen  Spielplatz, Sportplatz, Skaterbahn und so weiter auch zukünftig in 
der derzeitigen Nutzung gesichert?  

3. Welche Standorte für den Schulerweiterungsbau fasst die Verwaltung momentan prioritär 
ins Auge?  

Vielen Dank für die Beantwortung. 
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